



▲贈呈式での原田さんと中嶋市長

# 大切な自然を守るために チャリティゴルフで 100万円寄付

7月7日、ダイヤモンド滋賀カントリークラブでチャリティゴルフコンペが行われ、集まった募金100万円を市にご寄付いただきました。

このチャリティゴルフコンペは、緑と水を守ることを目的に、タレントの原田伸郎<sup>はらだのぶろう</sup>さんが発案、今年で7回目を迎えます。贈呈式では、原田さんから中嶋市長へ、自然の保護のために、目録書が手渡されました。

「ご寄付いただいたご浄財は、市の美しく豊かな自然のために役に立たたせていただきます。」

## 甲賀忍者が切手に

▼発売される切手シート



甲賀忍者が描かれた切手が発売されました。この切手は、甲南郵便局が企画したもので、愛くるしい忍者が忍術を使う姿が10種類の切手に描かれた切手シートです。

同シートは1,200円で、12月30日まで市内郵便局をはじめ、近隣市町で発売されています。

きつというんな忍術で郵便物を運んでくれるのでしょうか。

## 子どもたちが充実した 学校生活を過ごせる環境へ

～小中学校の適正規模及び

配置に関する基本的な考え方答申～

甲賀市立小中学校適正規模等検討委員会から、6月30日に「甲賀市立小中学校の適正規模及び適正配置に関する基本的な考え方について」の答申がありました。



▲國松教育長に答申書を手渡す甲賀市立小中学校適正規模等検討委員会の藤村稔委員長、黒河吉昭副委員長

この委員会では、子どもたちにより良い学習環境を提供することを最優先の目的としながらも、豊かで活力のある地域社会の形成にも配慮し、地域と学校、保護者、行政が連携して理想的な学校運営を実現するため調査・検討を重ねていただきました。

教育委員会では、この答申を受け、今後の具体的な方策を検討していきます。

問い合わせ

教育総務課 総務企画係 ☎ 86-8002 ☎ 86-8380